

Next Steps

The review and evaluation of alternative designs has lead to a draft design that has the highest likelihood of implementation based on technical feasibility, affordability and community input.

Following this Public Open House, your comments will be reviewed along with input received from the Consultation Group Meeting and a Functional Plan will be confirmed as the basis for subsequent detailed design, commencing in 2017.

Please identify any comments or concerns you would like to see addressed. Please fill out a Comment Sheet and leave it in the box provided, or return to us by fax or mail by January 25, 2017. Comments or questions can also be submitted by email to: Vanessa.Black@ottawa.ca.

Additional information on the project can be found on the City's website at: www.ottawa.ca/ElginStreet.

Your views are important to the success of this study. Thank you for your participation!

Prochaines étapes

L'examen et l'évaluation des options possibles ont mené à la production d'un plan préliminaire le plus susceptible d'être mis en œuvre en fonction de sa faisabilité technique, de l'abordabilité financière du projet et des commentaires de la population.

Suivant cette séance portes ouvertes, vos commentaires sur l'étude seront analysés de même que les commentaires formulés à la rencontre du groupe consultatif; et une conception fonctionnelle sera validée et servira de base à la conception détaillée subséquente, étape débutant en 2017.

Veillez nous faire de vos commentaires ou des préoccupations sur lesquelles vous souhaitez que nous nous penchions. Veuillez remplir le formulaire à cet effet. Déposez-le dans la boîte prévue à cette fin ou envoyez-le-nous par télécopieur ou courriel d'ici le 25 janvier 2017. Vous pouvez aussi nous faire parvenir vos commentaires ou questions par courriel à vanessa.black@ottawa.ca.

Pour obtenir plus de renseignements sur le projet, visitez le site Web de la Ville, à l'adresse suivante : www.ottawa.ca/rueElgin.

Nous accordons beaucoup d'importance à votre opinion. Le succès de cette étude en dépend. Merci de votre participation!